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した烏は二度と蘇らない。

また、ある人は「天国はすごくいいところらしい1だっ

て行った人が誰一人帰って来ないのだから。 」

でも、でも、やっぱり幸せは生きている今、皆の心の中

にあるのです・ ・ ・。

今日の例会 ・・…………･………………

第1352回 平成23年3月1日（火）

卓話 ‘‘雑感” 会員竹内眞三君

"……………．．………･…，．……先週の例会”……．．…．．"………･…･………･…･…“

第1351回 平成23年2月22日（水) II#

友愛の日

◆米山奨学生指導教員西尾林太郎先生ご挨拶

本日はお招きいた

だき有難うございま

した。

そして、私共の学生

の朱美茱さんが皆様

に大変良くしていた

だき、本当に有難うご

ざいます。

：~順◆我等の生業

◆ゲスト紹介 愛知淑徳大学教授西尾林太郎様

米山奨学生 朱美菜 様

◆出席報告

会貝 42 （37）名 出席29名

出席率 78． 38％

前々回 2／8 （修正出席率) 100%

◆3月会員誕生日

舎人経昭君（3／19） 竹内眞三君（3／20）

池森曲幸君（3／30）

I

現代社会研究科として授業は外交の事を話しており、

ロータリーのテーマ“地域を育み、大陸をつなぐ”とま

ではいきませんが、 20年前からゼミで台湾と大陸に毎

年行っており、ここ数年は大連に行っておりました。

そんなおり、朱美栄さんが我校に来ました。

大連の学生とゼミの学生の交流を図っております。

皆様も長きに亘って国|際的、地域の色々な交流をして

おられる事は本当に素晴らしい事だと思っております。

私もこれからも頑張らせて頂きます。

今日は皆様から大切な事、エネルギーを頂きました有
難うございました。

|伊藤幹事報告’

本日お手元に配布させて頂きましたが、4月26日

を変更いたしまして、名古屋市科学館でプラネタリ

ウムを見学する計画を致しました。

団体予約が3月1日となっておりますので、お返事

は折り返しお願い致します。

名古屋名東ロータリークラブより名古屋市民ギャ

ラリー栄にて2/22～27日、名古屋写楽5周年

記念展のご案内が来ておりますのでお時間のある

方はお出かけ下さい。

l)

2）

◆米山奨学生朱美菜さん

皆さんこんにちは

先週中国から戻って

きました。

随分大連が変わった

ように感じました。

ショッピングセンタ

ーでは日本製の食品と

かが沢山あり、最近の若

者は日本の車がすごく

｜ 三好会長挨拶 ’

みなさん、こんにちは！

今、北アフリカ、中東では皆の不満が限界にきて大変な

事になっているようです。幸せをどんな時に感じるかは

人それぞれ瞳かれた環境で全く違うと思います。

貧しい事が善でもありません。

魁かなことが悪でもありません。

貧篤にかかわらず食欲の心がおこるとき、人は美しい心
を失くしてしまいます。仏心とは足る事を知る心の事で

す。ある有名な文学者は、僕はあの世を信じない。あの
世なんてものは存在しない。枯れた木は永久に死、凍死

好きで買う為にお金を貯めている話をよく聞きます。

これからはもっともっと日中関係は良くなっていく

と思います。

会長ナマ『自然に優し< 1人に優しく IおもいやりをI 』 本紙は厩'|;紙を使朋しておI)ます



地区惚謹会(District Assembly)
目的

RCの指導者たちが、次のような点において必要な能

力を育成し、知識を持ち、やる気を起こすよう図ること

である：会員基盤を維持、そして／もしくは増強し、地

元地域社会及び他の国の地域社会のニーズを取り上げ
たプロジェクトを実施して成功させ、プログラムへの参

加と資金寄付を通じてロータリー財団を支援すること

である。

構成

研修に参加する各分掌別のグループとして次のよう

な構成をとるものとする；

●責務

●指針となる原則一方針と手続き

●各チームを選任し研修させる

●行動計画を開発する

●資料

●成功した事例の検討

●実際に応用：計画を組み立てる

●問題解決

学習目的

各構成事項の学習目的は､研修に参加している各分掌

別のグループのニーズに基づいたものでなければなら

ない。

●会員の勧誘と入会式

●新会員オリエンテーションと個人指導

●クラブ広報活動

●クラブ管理運営

●奉仕プロジェクトの成功

●地域社会奉仕プロジェクトのためのクラブ募金活動
●ロータリー財団

●クラブ会長の指導力確立

参加者

クラブ会長工レクト及び､次cトタリー年度に指導的

役割を果たすようクラブ会長工レクトから任命された

RC会員とする。

地区協護会の時期

4月もしくは5月中に、丸1日を使って行う計画とす

る。

ガバナー月信②

上半期を振り返って
ロータリー活動も上半期が過ぎました。そして201 1年

の新年を迎え、いよいよ下半期のスタートです。振り返
ってみますと反省することが多く、安易に未来委員会の

委員長をお引き受けしたことを、後悔しております。当
委員会は-07～’ 08年

度江崎柳節ガバナーの時に発足し、杉浦寿康氏が委員長

となり、三年委員会としてスタートしました。この三年
の間に今ロータリーが抱えている問題や、ロータリアン

の意識調査などを各奉仕部門でII1儲広く調査され、昨年末

に小冊子にまとめたものが完成しました。杉浦委員長を

はじめ各委員の方々のご努力と熱意には大変敬服して

おります。これは、必ずやガバナーや各クラブの会長に
は特に運営において参考になるものと確信しておりま

す｡そして､三年の予定が継続されることになりました。
ご存知の通り、この委員会は各クラブにこの様な委員会
を設置されている所はないか、あっても少ないと思いま

す。その使命は、非常に変改を求められている昨今、既
存の委員会では対応できないような問題が発生した時
に素早く取り組み、ガバナーや各クラブの会長に参考に

していただく為の調査機関的役割であり、又逆にガバナ

ーからの依頼があればその調査もすることが使命であ

ると思っています。

国際ロータリーの動きも変化しています｡奉仕活動も大

規模になり且つ長期的になっています。更には財団との

連携の問題等々、いかに地区や各クラブが迅速に理解

し、対応出来るようにし、ガバナーの思いに応える棟に

するかも大きな使命だと思っています。

そんなことで私も半年が過ぎ、やるべきことは少しずつ

判っては来たものの、まだまだ迷走中です。ましてやも

う一つの使命であるロータリーの未来像を描き提示す

ることなどは、とても難題でありできそうにありませ

ん。今後も迷走しながら皆様の支援をいただき、一歩一
歩進めてゆきたいと思っていますので、引続き宜しくご

協力ご理解の程お願い申し上げます。

ロータリー未来委員会委員長宮崎燕
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|小林英毅 舎人経昭
！ 本日は久し振りの囲碁会です4F桐の間でお待ち 会員誕生日・結婚記念日祝い
| します 油田弘佑 吉田 玄

|小山雅弘 夫人誕生日・結婚記念日祝い
！ 愛知県美術館でカンディンスキー展を観て来ました 加藤重雄 喜多康夫
|カンディンスキーは本物です素晴らしい展覧会です 夫人誕生日祝い

|ぜひお出かけ下さい 尾関武弘 渡邊源市 吉田節美
’足立一郎 萩原喜代子 林 正路 結婚記念日祝い

|伊藤健文 川端 圭 小杉啓彰 松居敬二
|宮尾紘司 三好 親 西川豊長 西尾先生朱さんごゆっくりお過ごし下さい
｜大谷 恩 笹野義春 鈴木理之 夫人誕生日祝い
|鈴木聖三 谷口 優 和田正敏
｜ 西尾先生朱さんごゆっくりお過ごし下さい
！池森由幸 竹内眞三

（ 会員誕生日祝い ｜合計’01， 000円 ｜
、
、
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次回例会平成23年3月8日 （火） 4階 舞の間

優良職員表彰（愛知県千種警察。名古屋市千種消防・東山総合公園）


